
～高棚川改良事業促進協議会 定例協議会総会に参加しました～

○高棚川改良事業促進協議会は、平成８年７月の豪雨災害を契機に設立されて以来、高
棚川の整備促進を図るため、長年に亘り活動を続けてこられています。

○４月１８日に第１８回目の「一級河川高棚川改良事業促進協議会 定例協議会総会」が、
南魚沼市長崎地内の横新田公民館で開催されました。

○湯沢砂防事務所は、平成２３年７月の豪雨災害を契機に、昨年度から高棚川上流部の
整備を担当しています。今年度の総会には、事務所長以下５名の湯沢砂防事務所職員と
南魚沼市建設部の方々が参加し、事業進捗状況の説明や意見交換を行いました。

○当日は多くの地元の方々が集まられ、今年度の活動計画等について熱心な議論がなさ
れました。高棚川の整備に対する地域の期待の大きさを改めて認識する機会となりました。
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